

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung der Bezirksvertretung Hagen-Mitte vom 09.06.2021

Öffentlicher Teil

TOP .. **Anfrage der Vertreterin von Hagen Aktivhier: Behebung Missstände im Fußverkehr**
 0330/2021

Frau Masuch bedankt sich für die ausführliche Beantwortung ihrer Fragen und bittet noch um Antwort zu der Frage der Kriterien für die Positionierung von E-Ladesäulen auf Gehwegen.

Herr Lichtenberg berichtet, dass ENRVIE die Standorte vorschlage und auch zu diesem Thema kontaktiert wurde. Eine Antwort liege noch nicht vor. Seitens der Verwaltung habe man sich mit den Standorten beschäftigt. Teilweise seien die Standorte nicht optimal, man habe jedoch versucht Kompromisse zu finden, was überwiegend gelungen sei.

Herr Keune teilt mit, dass seiner Meinung nach, die Frage beantwortet sei, da die Standortentscheidungen nach den Richtlinien für die Anlage von Stadtstraßen (RASt 06) getroffen werden.

Frau Funke ergänzt, dass es Mindestbreiten für den Fußverkehr gebe und es versucht werde, diese einzuhalten.

Herr Meier macht darauf aufmerksam, dass der Hagener Entsorgungsbetrieb (HEB) auch teilweise an einer optimalen Reinigung durch die Ladesäulen gehindert werde und fragt, wie der HEB dazu stehe.

Herr Quardt sagt eine Weiterleitung der Frage an den HEB zur Beantwortung zu.